

Protokoll der 13. ordentlichen AStA-Sitzung

Termin: 17.10.2017

Sitzungsleitung: Yannick-Johannes Tiedt

Zeit: 18:00 Uhr - 22:43 Uhr

Protokollführung: Louis Asamoah

Status: genehmigt

Marco Wendler

Anwesenheit

Referate	Besetzung	Anwesend	Zeit		
Vorsitz	Yannick-Johannes Tiedt	x	18:00	-	22:43
Finanzen	Nadia Mahmoudi	entschuldigt		-	
Antirassismus & Antirepression	Stefan Päßler	x	18:00	-	22:43
Events	Lucas Würth	x	18:00	-	22:43
Fachschaften	Sonya Hamade	x	18:00	-	-
Queer	Marco Wendler	x	18:00	-	22:43
Gleichstellung	Hannah Hoppstaedter	x	18:00	-	22:43
Hochschulpolitik	Malte Arms	x	18:00	-	22:43
Internationales	Dorist Nguekam	x	18:00	-	22:43
Kultur	Selina Wittemer	x	18:00	-	22:43
Öffentlichkeit I	unbesetzt	-	-	-	-
Öffentlichkeit II	unbesetzt	-	-	-	-
Soziales	Resan Hasso	entschuldigt	-	-	-
Studium & Lehre I	Sandra Müller	x	18:00	-	22:43
Studium & Lehre II	Michael Diestelkamp	unentschuldigt	-	-	-
Umwelt	Louis Asamoah	x	18:00	-	20:30
Verkehr	Matthias Rataj	entschuldigt	-	-	-

Gäste (Name)	Funktion	Gäste (Name)	Funktion
Lisa Wedell	FSR 5 (Vorsitz)		

Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzung wird um 18:00 eröffnet. Beschlussfähigkeit ist gegeben.

TOP 1 Beschluss der Tagesordnung

Tagesordnung

- TOP 1 Beschluss der Tagesordnung
- TOP 2 Protokolle
- TOP 3 Berichte aus den AGs/Referaten
- TOP 4 Finanzanträge
- TOP 5 Lohn AG
- TOP 6 Wie weiter im Wise 17
- TOP 7 TV Stud
- TOP 8 Bildung
- TOP 9 Sonstiges und Termine

Die Tagesordnung wird mit einem Abstimmungsergebnis von

(Ja/Nein/Enthaltung)

10/0/0

angenommen.

TOP 2 Protokolle

Das Protokoll der 5. ordentlichen Sitzung liegt vor, jedoch ist unklar ob Anmerkungen/Änderungen übernommen worden sind. Da der Protokollant nicht anwesend ist, wird die Genehmigung verschoben. Weitere ausstehende Protokolle liegen nicht vor.

TOP 3 Berichte aus den AGs/Referaten

Arbeitsgruppe VG Wort:

Malte informiert, dass es bezüglich der VG Wort aktuell nichts Neues gibt, nachdem eine Übergangslösung gefunden worden ist.

Arbeitsgruppe Code of Conduct:

Yannick erläutert dem Gremium, dem vom ehemaligen AStA initiierten Prozess zur Entwicklung eines Verhaltenscodex für alle Studierenden in Gremien. Mittlerweile sieht er aktuell jedoch keine erhöhte Priorität das Projekt weiter zu verfolgen.

Arbeitsgruppe Schwedenstraße:

Der Staatssekretär Krach hat den Vorstand des AStA in das Abgeordnetenhaus eingeladen, um über die Raumsituation an der Beuth HS zu diskutieren. Sonya gibt einen kurzen Einblick über die Situation: In ihrem Masterstudiengang ist, wo es aufgrund der Überfüllung in manchen Kursen sehr schwierig sei, das Studium in Regelstudienzeit abzuschließen. Zudem leidet ihrer Meinung nach die Qualität der Lehre deutlich darunter. Es besteht Einigkeit, dass bei dem des Vorstands klar gemacht wird, dass es um ein hausgemachtes Problem des Landes Berlin sei.

Arbeitsgruppe Beuth Hochschulwahlen 2017:

Marco erläutert den Stand der Dinge. Es entsteht eine kurze Diskussion bezüglich der Kandidatenlisten, da die Fachschafträge auch eigene Listen mit einbringen können. Da die Zeit knapp wird, wird um breite Unterstützung des gesamten Gremiums gebeten.

Pause:	Beginn:	19:30 Uhr
	Ende:	20:10 Uhr

Univativ:

Yannick erklärt kurz worum es sich bei dem Unternehmen "Univativ" handelt. Sonya ergänzt die Ausführungen von Yannick. Da Univativ kommerzielle Ziele verfolgt und der AStA diese generell nicht unterstützt, soll die Firma an die Fachschaften weitergeleitet werden.

Referat Fachschaften:

Sonya informiert, welche Tagesordnungspunkte auf der kommenden FSRK-Sitzung abgehandelt werden sollen.

Anti-Ra Referat:

Seitens Stefan gibt es positives Feedback bezüglich seines Standes bei der Erstsemester-Veranstaltung (ESEM).

Da er von einem Kommilitonen wegen eines Raumes der Stille angesprochen wurde, fragt er in die Runde, welche Möglichkeiten es an der Beuth HS gibt. Yannick und Malte äußern sich kritisch dazu. Lucas hält es für eine gute Idee, befürchtet jedoch zu hohe Ansprüche, welche die Realisierung erschweren.

Event Referat:

Auch von Lucas gibt es positives Feedback für die ESEM-Veranstaltung. Es wird anschließend ein wenig erörtert, welche Dinge eventuell nicht ganz so optimal liefen. Insgesamt scheinen, aber alle zufrieden zu sein.

Ein Studierender aus dem ersten Semester möchte ein Konzert geben, das vllt. im November angedacht werden könnte. Es besteht die Überlegung, ob das mit den Wahlen kombiniert werden kann.

Malte entgegnet, dass die komplette Planung für eine Person sehr aufwändig wäre. Sandra stimmt dem zu und würde die Person gerne zu einer Vorstellung in den AStA einladen.

Ein Meinungsbild für ein eigenes Konzert einer Person am 24. November 2017 ist negativ.

Kulturreferat:

Das Projekt für Musikmobil muss aus zeitlichen Gründen verschoben werden.

Das Meinungsbild, das Kürbisschnitzen wieder stattfinden zu lassen, ist positiv.

Queerreferat:

Es ist ein Termin mit F. Gross und F. Jansen geplant um über Unstimmigkeiten beim gendern von Texten im Beuth Magazin und anderen öffentlichen Texten zu sprechen.

Studium und Lehre:

Es gibt viele Anfragen. Studierenden aus dem FB VII Masterstudiengang wurde der Erhalt der Schlüsselkarte verweigert. Ein rassistisch motivierter Ausschluss wird zusammen mit den Anti-R Referat geprüft.

Im FB III Geoinformationen wurde ein kompletter Kurs gestrichen. Lucas begründet, dass Wahlpflichtkurse evtl. nicht immer komplett angeboten werden können.

Referat Hochschulpolitik:

Sinah Mail- Briefe-Präzisierung der OSZI . Opper glaubt, HS würde dem nicht nachgeben. Lucas würde einen offiziellen Termin mit Opper machen.

TOP 4 Finanzanträge

Finanzantrag FSR V:

Im INI-Raum im Haus Beuth steht ein sehr alter Kühlschrank. Yannick erkundigt sich nach der Dringlichkeit des Austausches zwecks knapper Finanzmittel.

Der AStA der BHT beschließt für den INI Raum V (A136a) eine Ersatzbeschaffung für die veraltete Kühleinheit für 529,-€ zzgl. Versand- und Entsorgungskosten für die veraltete Kühleinheit.

Abstimmungsergebnis (Ja/Nein/Enthaltung)

0/6/3

Beschlusnummer

(2017/13/01)

- **Der Antrag ist damit abgelehnt.**

Finanzausgaben AStA:

Bei der Ausgestaltung des Beratungsraumes sind kurzfristig geringfügige Kosten angefallen. Marco erkundigt sich beim AStA, ob diese erstattet werden können.

Der AStA der BHT beschließt, die Fahrtkosten zur Anschaffung von kostenfreiem Material zur Optimierung des Beratungsraumes zu erstatten.

Abstimmungsergebnis (Ja/Nein/Enthaltung)

9/0/0

Beschlusnummer

(2017/13/02)

- **Dem Antrag ist stattgegeben.**
- **Ein Meinungsbild über eine mögliche Sitzungsverlängerung fällt positiv aus!**

TOP 5 Lohn AG

Der TOP soll auf eine nächste Sitzung verschoben werden.

TOP 6 Wie weiter im WiSe 17

Über gemeinsame Ziele des AStA soll auf der nächsten Sitzung gesprochen werden.

TOP 7 TV Stud

Der Personalrat der Mitarbeitenden soll künftig mit eingeladen werden.

TOP 8 Bildung

Der TOP wird auf die nächste Sitzung verschoben, da Stefan nicht mehr anwesend sein konnte.

TOP 9 Sonstiges und Termine

Sitzungstag fürs WiSe 17/18:

Yannick erläutert die Problematiken der Terminfindung für das Wintersemester. Es soll vorerst Montag, um 17:00 stattfinden.

Marco: Blumen gießen:

Dies soll nach Möglichkeit vom wöchentlichen AStA-Putzdienst mit durchgeführt werden.

Malte:

Ein Schreiben von der LAK ist zugegangen und Malte bittet um Zustimmung, das Schreiben an die Studierenden schicken zu können. Dem wird zugestimmt. Weitere Nebenjobs der gewählten Referent*innen müssen dem AStA-Vorstand gemeldet werden. AStA Referent*innen sind wohl nicht berechtigt, eine Ehrenamtszuschale zu bekommen. Das wird Probleme bei den Referent*innen geben können, die BAföG empfangen. Mit der Rentenkasse wird es ähnlich sein. Die Hochschule steht dem AStA zur Seite.

Öffentlichkeitsassistenz:

Marco erkundigt sich nach dem Einsatzgebiet der Assistenz für das Öffentlichkeitsreferat. Marie kann hauptsächlich Aufgabengebiete, die die Wahl-Force-AG betreffen betreuen.

Schlüsselkasten:

Marco erkundigt sich nach dem aktuellen Planungsstand zur Versetzung des Schlüsselkastens. Dies wird vom Vorstand bei F. Heinke nachgefragt

Schließung der Sitzung um 22:43 Uhr.

Nächster Sitzungstermin ist der 23.10.2017 um 17:00 Uhr.

Anlagen

(Anlagen sind im Protokollordner im AStA einsehbar)

Redeliste

Anwesenheitsliste

Unterschrift Protokollführung

(Louis Asamoah, Marco Wendler)